

桜小だよい

取手市立桜が丘小学校
学校だより第6号
令和7年11月4日発行

力を合わせた運動会

先日の運動会では応援をありがとうございました。子どもたち一人一人が練習の成果を発揮し、力いっぱい競技に取り組みました。笑顔で仲間と協力する姿、他学年の競技にも目を輝かせながら熱心に声援を送っている姿が印象的でした。

天候により、開始時刻の遅れやプログラム変更等、保護者や地域の皆様にはたくさんのご心配とご迷惑をおかけしました。皆様にご理解ご協力をいただき、無事に全種目終えることができました。ありがとうございました。

【表現】1、2年



3、4年



↑徒競走
応援合戦↓

↑障害物走
紅白対抗リレー↓

↑大玉転がし
開閉式↓



運動会に向けて、STグリーンの方、保護者の方が校庭の草刈りを手伝ってくださいました。当日の朝は、宮和田FCさんがテントを貸してくださり雨の中、子どもたちのために設置までしてくださいました。ありがとうございました。

【2学期始業式の抱負】

始業式では、3人の児童が抱負を全校児童の前で発表しました。2年、4年、6年の児童一人ずつ発表しましたが、3人とも学習や運動会、町探検、修学旅行などの行事で頑張りたいことを紹介するとともに、その目標を達成するために、どんな努力をすればよいか、具体的に考えて発表できていました。学長からの話では、3月までにどんな自分になっていいか、そのために頑張りたいことは何かを考えてみようと言いました。発表した3人はもちろん、どの子も目標をしっかりと立て、それに向かって気持ち新たにスタートしていました。今後も時々振り返ができるよう、声かけをしていきたいと考えています。



「たくさん収穫できました」

かがやき学級、ひびき学級、スマイル学級合同で苗植えをしていたサツマイモ。31日(金)に遂に収穫しました。「ここにもあった」「こんな大きいお芋が収穫されたよ」と歓声を挙げながら、一生懸命収穫しました。

収穫しながら、蔓をリースの形にしていきました。今後思い思いに飾ったリースができていくことでしょう。楽しみです。



【体育館改修工事】今年度、取手市内の小中学校の体育館の空調設備工事を行いました。本校も8月から工事が始まり、遂にエアコン設置が完了しました。次年度から使用していく予定です。

11月の主な予定

- 4日(火)あいさつ運動
- 5日(水)福祉体験(1)5年
人形劇鑑賞1、2年
- 6日(木)町探検(1)2年
- 7日(金)公園探検1年
- 8日(土)桜小フェスティバル
- 10日(月)福祉体験(2)5年
クラブ4~6年

- 12日(水)避難訓練
(10~12日のどこかで実施)
- 13日(木)茨城県民の日
- 14日(金)振替休業日(11/8の分)
- 18日(火)消防署見学3年
- 19日(水)町探検(2)2年
- 20日(木)~21日(金)
修学旅行6年
- 27日(木)栄養士訪問2年

11月の教育相談

- スクールカウンセラー 関根先生(金曜日:13時30分~16時30分)
相談日…7日、21日、
- 子どもと親の相談員 八重樫先生(火曜日:9時30分~13時30分)
相談日…4日、11日、18日、26日